
La future 

Notre époque, comme chaque époque avant la notre, après tout, est caractéristique pour sa 

peur de la future. Nous, les hommes, sommes généralement et naturellement terrifiés de 

l’inconnu. Nous détestons les changes et parce que nous savons que la future inévitablement 

les apporte, nous avons peur. Mais notre époque est spécifique, à mon avis. Il est difficile 

d’évaluer dans quelle mesure nos peurs sont plus justifiées que ceux de nos ancêtres, qui 

étaient incertains de la démocratisations, la industrialisation etc., et dans quelle mesure nous 

sommes simplement incapable d‘accepter les changements du monde. Mais je dirais que le 

problème, qui est le plus discuté dans la société concernant la future maintenant, est si grave 

qu’il ne faut pas l’ignorer et supposer qu’il va disparaître lui-même. Je parle de la crise 

climatique, bien sûr. Il est complètement raisonable d‘avoir confiance en les hommes de 

sciences qui nous disent que si nous ne prenons pas des mesures sur la protection et la 

guérison de l’environmnet, la vie sur la Terre comme nous la connaissons sera probablement 

terminée par les changes du climat extrêmes. En conclusion, je dirais que nous, les hommes 

du présent, avons plus de raisons d’être terrifiés de la future que les générations passées, mais 

j’espère que je me trompe.  

 

Merci Natalie !  

Jak se říká, ďábel je v detailech, dejte si na ně pozor. ☺  

 


